

Consejo Autónomo Regional de la Zona Costa de Chiapas. [et al.], *Las comunidades de la costa de Chiapas exigen respeto a su resistencia contra las altas tarifas de luz y agua*, México, Enlace Zapatista, 13 de abril de 2009.

Consultado en:

<http://enlacezapatista.ezln.org.mx/2009/04/13/las-comunidades-de-la-costa-de-chiapas-exigen-respeto-a-su-resistencia-contra-las-altas-tarifas-de-luz-y-agua/>

Fecha de consulta: 02/07/2014.

Al Gobierno Federal de Felipe Calderón

Al Gobierno Estatal de Juan Sabines Guerrero

Al Gobierno Municipal de Saín Cruz

A la CFE

A los medios de Comunicación

A la otra Campaña Nacional e Internacional

A la Comandancia Zapatista del EZLN

A los Org. Defensores de Derechos Humanos

El día sábado 11 de abril, reunidos en la casa ejidal de la Comunidad de Santa Virginia, integrantes del Consejo Autónomo Regional de la Zona Costa de Chiapas, el Comité de los Derechos Humanos “Digna Ochoa” de la ciudad de Tonalá, Chiapas, y comisariados ejidales y agentes municipales y presidentes del pueblo de cada comunidad, para tratar sobre la problemática de la luz pública y la luz doméstica, que la CFE y el Ayuntamiento Municipal de Pijijiapan, están cobrando llegaron a los siguientes acuerdos y propuestas:

PRIMERO.- No pagar el servicio de alumbrado público debido a que dichas comunidades están en resistencia civil por el pago de la energía eléctrica y son integrantes del Consejo Autónomo Regional de la Zona Costa de Chiapas, ya que el cobro es una violación a los derechos humanos y colectivos de los pueblos de la costa, y así también van en contra de lo que nuestra constitución establece.

SEGUNDO.- Que las autoridades Federales, Estatales, Municipales y CFE, respeten a las comunidades en resistencia civil y así también que no haya ataques ni represiones, ni tampoco hostigamiento a nuestros pueblos.

TERCERO.- Que la CFE no corte el suministro de energía eléctrica de uso doméstico, ni del alumbrado público, ya que si lo llevan a cabo, pondrían en riesgo la tranquilidad y estabilidad en la costa de Chiapas, porque estamos dispuestos a todo por defender nuestra luz, nuestra agua, como un derecho.

CUARTO.- Que en todo caso de que el Ayuntamiento o la CFE, quiera tener un acercamiento con nosotr@s, sea a través del COMITÉ DE DERECHOS HUMANOS “DIGNA OCHOA”, y que ellos serán los encargados de llevar nuestra palabra y decisión como pueblo y como organización.

QUINTO.- Exigimos la cancelación del cobro de forma inmediata del servicio de alumbrado publico para todas las comunidades costeñas, y así también la cancelación del pago de la luz de las bombas de agua, ya que nos están cobrando mensual \$2,000.00, y ese dinero no lo podemos pagar, y además que es un derecho el tener agua, y luz para nuestros pueblos y no los pueden ni no los van a quitar.

SEXTO.- Nosotros como autoridades ejidales, en calidad de Comisariados Ejidales y Agentes Municipales, nos oponemos al pago de LA LUZ PÚBLICA, Y DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA DE LAS BOMBAS DE AGUA QUE TENEMOS EN NUESTRAS COMUNIDADES, y que cualquier abuso o arbitrariedad de la CFE o de las autoridades Municipales, Estatales o Federales, tomaremos medidas más severas en conjunto con los integrantes del CONSEJO AUTÓNOMO REGIONAL DE LA ZONA COSTA DE CHIAPAS.

SEPTIMO.- Le decimos claro al gobierno Federal de Felipe Calderón, al Gobierno Estatal de Juan Sabines, al Gobierno Municipal de Sain Cruz, que respeten a nuestra organización,

nuestra autonomía, nuestra lucha, porque de no hacerlo la costa estallaría como si fuera una bomba de tiempo, y que sirvan a los intereses del pueblo, y no de unos cuantos.

OCTAVO.- También le decimos claro a la CFE, que vamos a seguir en resistencia, hasta no conseguir una tarifa Justa de Luz para nuestro estado y para México, y que nada ni nadie nos va a detener, y que mas vale que no se atrevan a cortar la luz o a intimidar a nuestros pueblos, porque se meterían en grandes problemas.

NOVENO.- Así también nombramos como nuestro órgano defensor y vigilante y promotor al Comité de los Derechos Humanos “Digna Ochoa” AC, que nos ha dado su apoyo incondicional y su asesoría, y que serán ellos también los que estén pendientes para informar al mundo de lo que pasa en la costa de Chiapas.

Por el Consejo Autónomo Regional de la Zona Costa de Chiapas

El Fortín, El Carmen, San Isidro, Los Pinos, Joaquín Amaro, Lázaro Cárdenas, Tonalá, Isla San Marcos (Boca del Cielo).

Por las Comunidades contra el pago del Alumbrado Público: Ejido la Central, Ejido la Conquista, Ejido Santa Virginia, Milenio Santa Cruz, Ejido Nueva Urbina.

Comité de Derechos Humanos “Digna Ochoa” AC- Tonalá, Chiapas.